

Tischtennis Jugend erfolgreich bei den Bezirksmeisterschaften 2011 in Brackenheim

Geschrieben von: Steffen Hartmann

Sonntag, den 09. Oktober 2011 um 23:02 Uhr



Bei den Jugendbezirksmeisterschaften in Brackenheim waren wir mit erstmals 19 Teilnehmern angetreten. Nach einem langen Turnierwochenende konnten unsere Spielerinnen und Spieler am Sonntag insgesamt sieben Podiumsplätze verbuchen.

Erfolgreichste Spielerin war Lucia Reinsch bei den Mädchen U11, Sie belegte den 2. Platz im Doppel zusammen mit ihrer zugelosten Partnerin Ceren Köy vom Friedrichshaller SV und den 3. Platz in der Einzelkonkurrenz.

Bei den Jungen U12 erkämpfte sich Markus Lange den 2. Platz im Doppel mit seinem Partner Timo Faude von der NSU Neckarsulm.

Die beiden dritten Plätze der Mädchen U13 im Doppel teilten sich unsere beiden Paarungen Lisa Patzer/Tabea Bulmann und überraschend Lisa Rieger/Jana Schilling.

Lisa Patzer sicherte sich weiterhin den dritten Platz im Einzel der Mädchen U12.

Ebenfalls einen dritten Platz belegten Michelle Kurz und Clara Reinsch im Doppel der Mädchen U18.

Wir gratulieren allen zu diesen hervorragenden Ergebnissen!